

社高の風

発行
島根県立
大社高等学校

県総体 男女総合優勝！

社高の風第四十九号でもお伝えいたしました、第五十五回県総体におきまして、**五年ぶり七回目の男女総合優勝**を果たしました。なお、男女別では、**男子が二十二年ぶり二回目の総合優勝**、女子が総合準優勝でした。

今回の結果を分析すると、優勝をした陸上男女、剣道男女、体操女子の活躍に限らず、優勝は逃したものの準優勝のサッカー、女子バレー、女子弓道、男子体操の健闘も光っていました。また、バレーボールが大社高校とカミアリーナ、テニスが浜山コート会場ということで、全校あげての応援もありました。カミアリーナの応援では野球部による集団応援がひときわ注目を集めており、応援がとも力になっていました。このように、今回の男女総合優勝は、大社高校一丸となって獲得したものであります。

今号では、県総体で優勝した競技の部活動のキャプテンからのコメントを紹介いたします。

陸上競技部（三年一組 桐原 勇斗）

今回の県総体では、男女とも総合優勝することができませんでした。陸上の総合優勝は、一人すごい選手がいたとしてもできることではありません。一人ひとりが優勝や入賞を重ねて果たすことができます。このように、個人競技である陸上もチームが大切だったりするのです。

この大会では、改めて応援の力の強さを感じました。みなさんの応援のおかげで果たせたことでもあります。これからは県ではなく全国で戦えるチームをつくっていきます。大社高校陸上部のさらなる成長に期待と応援をよろしく願います。

剣道部（三年三組 荒木 命）

今回の県総体では、男女団体、個人ともに優勝という結果を残すことができました。インターハイの切符を手にすることが出来たのは嬉しいのですが、自分たちの目標はここではありません。ここから、どれだけ一人ひとりがプラス1を出し続けてチームに貢献をしていくかが勝負になっていきます。力があるわけではないチームなので一人の一本、一勝をみんなで繋ぎ、自分たちらしい剣道をインターハイでやってきたいと思えます。

これまで支えてもらった先生方、保護者の方々、稽古してきた仲間、応援してくださる全ての方々への感謝の気持ちを忘れることなく、残された期間を一日たりとも無駄にすることなく過ごしていきたいと思います。そして、感動という形で恩返しをしたいと思えます。

男女総合優勝 優勝旗

男子総合優勝 優勝杯



県総体報告会の様子



体操競技部（三年七組 西村 菜々花）

県総体では、女子団体優勝という結果で、インターハイの出場を決めました。一人ひとりが最高の演技、最高の応援をし、チーム一丸となって戦いました。体操は個人競技ではありますが、仲間のみんなや先生方、保護者の方々、審判の方々などに支えられて、演技をすることができました。今回の県総体では、応援してくださる方々や、演技ができることに感謝して戦うことができました。

インターハイまで残り少ないですが、最後まであきらめず、得点を○でも上げられるようにねばり続けます。感謝の気持ちを忘れずにチーム全員で戦ってきます。応援よろしく願います。

ダンス部 全国大会へ

大会10連覇は逃しましたが、今年も島根県代表として**全国大会に出場**します。

一学期 球技大会

七月五日(水)に本校体育館で球技大会がありました。全学年によるトーナメント戦で負けたら終わりという緊張感の中、生徒は懸命に頑張っていました。

優勝クラス

男子バレーボール 三年七組
女子バレーボール 三年二組
男子卓球 三年六組
女子卓球 三年六組

優勝チームは、七月十一日(火)にカミアリーナで行われた出雲地区高体連球技大会に出場しました。

出雲地区高体連結果

優勝 男子卓球 女子バレーボール
準優勝 男子バレーボール 女子卓球



学園祭(鹿城祭) 分団・テーマ決定

八月三十日(水)から九月一日(金)に行われる学園祭の分団及びテーマが決まりました。

紫分団 三年三・七組 二年二・五組 一年三組
赤分団 三年六組 二年三・七組 一年一・二組
緑分団 三年一・二組 二年一組 一年五・七組
青分団 三年四・五組 二年四・六組 一年四・六組

テーマ

終わらない青春 始まる鹿城祭

「社高の本気見せたくない?」

県高校文化フェスティバル

七月七日(金)出雲市民会館で行われた県高校文化フェスティバルに、二年生が鑑賞しました。県内の文化系部活動の活躍の一端を見て感じる貴重な機会となりました。出雲農林高校が披露した和太鼓「RUN(神話街道神在)」の迫力に多くの生徒が感動していました。また、本校の演劇部が文芸部門作品を群読で発表し、学校の枠を超えたコラボレーション企画を披露しました。

高校生のための文化講演会

六月九日(金)本校体育館にて、公益財団法人一ツ橋文芸教育振興会・山陰中央新報社主催で実施されました。また、「集英社文庫100冊」を本校図書館へ寄贈していただきました。

演題 「響き合う毎日」
講師 三宮麻由子氏



講演会の様子

全国大会等の壮行式

七月十二日(水)に、野球部、吹奏楽部、合唱部の県大会、各部活動の全国大会出場者の壮行式がありました。

全国大会に出場する部活動等

陸上競技部、剣道部、体操競技部、ダンス部、囲碁



今後の予定



7月

20日(木)	終業式
21日(金)	夏季補習(～28日) 保護者面談(～27日)
31日(月)	社高オープンスクール 2017

8月

1日(日)	3年特別補習(～4日)
11日(金)	閉寮
15日(火)	開寮
16日(水)	夏季補習(～22日)
23日(水)	始業式
30日(水)	学園祭(～9月1日)

9月

9日(土)	土曜補習③
30日(土)	登校日

10月

2日(月)	中間試験(～6日)
4日(水)	振替日(9月30日分)